

## RAZA TAYGETEANA DE LAS PLÉYADES

Published 12 May 2018 by Despejando Enigmas, Robert

### DESPEJANDO ESTEREOTIPOS SOBRE PLEYADIANOS

Swaruu: Me refiero a eso de poder quitar o despejar estereotipos sobre los Pleyadianos, eso de que son andrógenos, que son todos de pelo blanco y que son energía etérica todo conectado a la Nueva Era. Ese concepto ha hecho mucho daño porque impacta en la credibilidad.

Si bien el término Pleyadianos es muy grande y son muchas razas sólo puedo hablar por la mía. Somos diferentes, sí, pero somos físicos, somos biología. Somos altas y bajitas, cabellos oscuro largo o claro. Me refiero a que somos personas, mas personas, pero esto cambia todo el concepto de extraterrestres que puedan tener, el concepto de más humanidad y esto a la vez ataca al darwinismo que plaga la Tierra, que si bien sirve para filtrar algunos individuos más fuertes de otros dentro de una misma especie, no puede generar una especie nueva a partir de una anterior, esto suena a creacionismo.

El humano solo puede ver dos opciones, la ciencia o el creacionismo y no comprende una tercera opción, opción más complicada que tiene que ver con la intencion creadora o de la manifestación de cada consciencia que desea intencionalmente entrar en un mundo físico por la experiencia que le daría eso, así que una cosa lleva a la otra.

El que despejes viejos conceptos erróneos sobre Pleyadianos lleva a una consecuencia. Parecemos muy humanas, porque somos la misma especie, por eso se usan para atacarnos nuestras fotos. Sí, diferimos en genética, pero somos de la misma rama Lyriana, por eso decimos que somos más personas, no seres de luz angelicales.

Hay más humanidad afuera de la Tierra, mucha más, pero la gente no lo acepta porque está bajo el control mental del darwinismo, que fue impuesto por el Cabal. Charles Darwin era un masón de grado 33 para controlar a los demás naturistas del siglo XIX. Les cuesta dejar atrás las ideas de la evolución de las especies. Solo es que, como verás, es un tema delicado por lo que te estoy diciendo. Como dice Anéeka, no hay extraterrestre más ajeno, más difícil de entender y aceptar como real que el que se parece a ti en el espejo, pero también es por eso precisamente que nos toca a nosotras el tener contacto directo y no a los Dieslientiplex, por ejemplo.

La humanidad no nació en la Tierra, lejos de eso. Nosotras sí que diferimos adentro genéticamente, hay diferencias, pero otros como los Centauri que son cien por cien como los humanos, solo son más humanos, y esto se debe a que Alfa Centauri, planeta Phaethon está compuesto por refugiados humanos que los reptiles tenían ahí como planeta granja prisión, es de los que abducían de la Tierra y los llevaban ahí como lugar de distribución de carnes y esclavos. Es como Australia, poblada con ex convictos.

Debo comentar más. También usamos vestiditos, maquillaje, collares, aretes, porque somos mujeres y esas costumbres son mucho más extensas entre todas las mujeres, que sólo la Tierra. Usamos vestiditos y tacones, pero tenemos naves espaciales.

Somos personas de carne y hueso, eso es todo. El promedio de altura para los hombres es de 1,95 metros, y para las mujeres es de 1.60 metros. Aunque el tiempo otra vez no se puede medir aquí, porque es personal, se dice que el tiempo de vida o esperanza de vida de una Pleyadiana es unas diez veces de un Terrestre. Esto es entre 750 y 950 años, pero los hay mayores. Más bien dicho, los Terrestres viven artificialmente poco tiempo, es como tú en relación a un gato, es más o menos la misma relación de longitud de vida. Si tu gato vive, digamos, que 12 años, es poco tiempo para ti, pero para él fue toda una reencarnación completa y satisfactoria. Aquí no se envejece como en la Tierra, el envejecer y volverse mayor es decisión personal y no obra del paso del tiempo. Los ancianos decrepitos simplemente no existen, solo personas mayores sanas y fuertes. Se muere al terminar el interés o el proyecto de vida por el deseo por avanzar hacia algo nuevo. La imagen de los Pleyadianos en la Tierra está muy distorsionada y es muy "Nueva Era", no se corresponde a la realidad. Somos más bien Taygeteanas, además Pléyades es un lugar muy grande y está lleno de razas, por derecho todas Pleyadianas.

La gente asume muchas cosas sobre las Pléyades. Se dice por ejemplo, que parece curioso que seamos todas perfectas físicamente, con cuerpos fitness y ojos azules o verdes, sospechosamente como lo desearían ser los Terrestres, como algo salido de la imaginación de un Terrestre. Pero lo que no se parece ver es que si aquí tenemos cuerpos fitness es porque aquí el estar bien y cuidar tu cuerpo es observado por todos. No comemos azúcares refinados, transgénicos, aceites hidrogenados y demás venenos que pasan por comida ahí. Solo es lógico que nos veamos atractivas todas y de ojos azules o verdes y todas rubias, no es cierto, algunas no somos rubias, pero sí que el 99,99 % de la población tiene ojos azules o verdes, pero es solo la variante genética, porque no tenemos tanta variedad de razas como las que tienen en la Tierra. El asumir de alguna manera que es mejor de alguna manera tener los ojos azules o ser rubias es sólo un reflejo de sí mismas, porque sólo es una raza y nada más.

Solo deseo despejar algunas cosas que dicen en contra de nuestra existencia, de lo contrario no seríamos nórdicas ¿no? Aquí el mundo es de las mujeres, hecho por las mujeres. En muchos sentidos los roles están invertidos de los de la Tierra, porque aquí no se envejece normalmente como en la Tierra. Es decir, no es lineal, y una persona con apariencia joven de 20 años, puede tener 900 o más, pero una persona que tiene la apariencia de un terrestre de unos 40 o más años, no puede tener menos de entre 500 o 700 años.

Esto se debe a muchos factores, como el ADN de 24 hebras, 24 cromosomas, así como la implementación de tecnología de limpieza regenerativa de la que todos disponemos. Aun así hay personas con apariencia mayor que adentro tienes almas (admas) más jóvenes que muchos niños en Pléyades. La edad física tiene poco que ver con quien está dentro y con sus capacidades intelectuales.

Robert: ¿Qué diferencias hay exteriormente entre vosotras y los Terrestres?

Anéeka: Ya de frente ya nos vemos diferentes. Nuestras orejas están más adelante y los ojos son como un 30 % más grandes. Somos básicamente variantes de la misma especie, pero las diferencias mayores son adentro, más que nada en el sistema nervioso y en el reproductor, pero también en otras cosas como el rango de luz perceptible y el auditivo también. No tenemos lóbulos cerebrales como los humanos, o hemisferios. El cerebro es una sola masa. La glándula pineal es 400 % más grande, el cuerpo calloso está fundido a ambos lados, el voltaje nervioso es también mucho más alto. También es más fácil para las Taygeteanas dar a luz que para las

humanas y los hábitos y los sistemas alternos de reproducción están activados en nosotras y no en las humanas, aunque si se dan casos, hablo de auto embarazo o embarazo tardío.